



## **Historiador chileno Ricardo Donoso recibió destacado premio en México.**

El historiador chileno Ricardo Donoso, recibió recientemente en México el premio "Rafael Heliodoro Valle", destinado a escritores iberoamericanos destacados por sus obras de investigación y de síntesis histórica.

Este premio fue instituido por disposición testamentaria de la señora Emilia Romero vda de Valle en memoria de su esposo, quien en vida estimuló los trabajos de creación en los campos de la historia y literatura.

Encargado de discernir este premio es un Consejo Permanente que está integrado por el Director de la Biblioteca Nacional de México, el Director de la Academia Mexicana de La Lengua correspondiente de la Real de Madrid, el Director de la Academia Mexicana de la Historia, el Director de la Academia Peruana de la Lengua, el Director del periódico "La Prensa" de Buenos Aires, el Director de la Biblioteca Nacional de Santiago de Chile, el Director del Instituto Caro y Cuervo de la Ciudad de Bogotá y el Director de la Biblioteca Nacional de Río de Janeiro, Brasil.

Cada premio es concedido por mayoría de votos de los integrantes del Consejo Permanente, teniendo en cuenta los candidatos que se presenten ante la Biblioteca Nacional de México, por universidades, academias y sociedades literarias de los países iberoamericanos.

Ricardo Donoso, recibió este galardón el 27 de septiembre pasado en una ceremonia efectuada en el Palacio de Iturbe de Ciudad de México que contó con la presencia de destacados miembros de las letras mexicanas.

El historiador Donoso es autor de más de treinta obras entre las que se destacan "Don Benjamín Vicuña Mackenna. Su vida, sus escritos y su tiempo", "Veinte años de la historia de "El Mercurio"; "Barros Arana, educador, historiador y hombre público"; "Las ideas políticas de Chile"; "La sátira política en Chile"; "Alessandri, agitador y demoledor"; "Cincuenta años de historia política de Chile", "El abate Molina en los países anglosajones", "Fuentes documentales para

la historia de la independencia de América"; "Breve Historia de Chile", etc.

Ricardo Donoso es autor además, de más de doscientos artículos que son prueba de su intensa labor historiográfica.

A los 25 años publicó el primer fruto de su vocación de historiador: "Las librerías de antaño", en 1921. Cuatro años después ingresó al Archivo Nacional de nuestro país del que fue nombrado director en 1927, puesto que ocupó hasta 1934.

En 1917 ingresó a "El Mercurio" donde permaneció hasta 1925. Fue Director de la revista chilena de Historia y Geografía, Secretario General de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía, profesor del Instituto Nacional y profesor del Instituto Pedagógico.

Es además miembro de la Sociedad de Escritores de Chile, de la Sociedad Nacional de Profesores, de la Sociedad de Bibliófilos de Chile. Miembro de la Academia Nacional de la Historia de Buenos Aires, de la Academia de Historia de Venezuela, de la Sociedad Geográfica de Lima, de la American Geographical Society de Nueva York y de la Hispanic Society of America, de Nueva York.

Además de sus propias obras, Ricardo Donoso, ha escrito el prólogo de las obras de eminentes escritores chilenos. En 1971, recibió el Premio Nacional de Ciencias Humanas, en nuestro país.



Ricardo Donoso

# **Historiador chileno Ricardo Donoso recibió destacado premio en México. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1979

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Historiador chileno Ricardo Donoso recibió destacado premio en México. [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)